

みなみかぜ 南風通信

牧之原市立川崎小学校
コミュニティ・スクール

Vol.24 2023.11.14

発行責任者:村上 CSD

第二回学校運営協議会開催 市内CS関係者参観 2023.10.13

川崎小学校第2回学校運営協議会を開催しました。

市内小学校のCSDや学校運営協議委員のみなさんが参観されたこともあって、いつもと違った雰囲気の中で開催でした。今回は熟議が、新しい義務教育学校のことがテーマになることもあって、学校再編推進室の石川さんをお招きし、新しい学校のコンセプトやハード面で決定していることの内容について概要を説明していただきました。その後「新しい学校でのコミュニティ・スクールはどうあってほしいか？」をテーマに話し合いを行いました。

4つの小学校(地域)と榛原中学校が同居する9学年のマンモス学校になった場合の「コミュニティ・スクールでの学校運営協議会や緩やかなボランティアのネットワークをどう運営するか?」「地域・子どもたち・学校との繋がりが希薄にならないか?」など疑問や意見などが出されました。参観されたみなさんも石川さんに質問できてよかったのではないかと思います。大きいテーマでなかなか難しい部分もありましたが、新しい学校についての意識付けにはなれたのかと思います。



福祉の授業 車椅子体験 ~車椅子は怖かったヨ~ ♡♡

4年生が福祉の授業で車椅子を体験しました。社会福祉協議会のみなさんからわかりやすく教えてもらいました。補助として川小応援隊の池田三四子さんにも手伝っていただきました。子どもたちは、車椅子介助も覚えましたが、介助される人の気持ちや感覚も覚えたようです。大切な体験ですね。



鹿島神社のプチ歴史を学んだよ ～お舟まつりの話～

10月20日に4年生が鹿島神社の「鎮守丸」を見学しました。

地元の畑さん・藤田さん・大石さんからお舟のルーツや昔の行商やお祭りについてお話していただきました。担任の岩崎先生の出身町内会ということもあるのか？藤田さんからはお祭りで唄われる唄まで披露していただきました。

近年では人手が減って祭事を行うのも大変だというお話を伺いました。コロナの影響で中止されていた祭事でしたが、今年はお舟が披露されるそうです。子供たちが地域の歴史に興味を持つことで伝統行事の継承に繋がってくれば、コミュニティ・スクールのコンセプトにぴったりです。来年もお邪魔したいと思っています。



学校運営協議委員の皆さんがCS研修会に参加しました

牧之原市教育委員会が主催する「コミュニティ・スクールディレクター交流会及び学校運営協議会委員研修会」に参加しました。川小の学校運営協議会からは、渡邊敏明さんと野村真理子さんが参加されました。コミュニティ・スクールを知れば知るほど現実とのギャップに悩まされるところです。川崎小学校も3年目、正念場をむかえました。これからも川小っぽいコミュニティ・スクールを目指します。



春花壇の定植は地域の皆さんと

花壇に花苗の植え付けです。

今回も園芸委員の子供たちと川小応援隊の皆さんによる共同(協働)作業です。恒例ということもあり手慣れたものです。40分程度で千本以上の花苗を植え付けました。とはいえ事前に完ぺきな準備があっただこと。高塚先生が種から育ててきた花です。先生の熱意と子どもたちや地域の皆さんの心のこもった春花壇ができると思います。

民生委員の横田さんと

